

# Une nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées en 2024

Une nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) va sortir de terre en lieu et place du hangar désaffecté Souvet, à Avignon. Ce nouveau bâtiment permettra d'améliorer la qualité d'accueil et d'accompagnement des personnes en situation de handicap. La future construction a été présentée par Dominique Santoni, Présidente du Département, lors d'une visite de terrain.

Publié le 16 mars 2022

Cette réalisation s'inscrit dans le cadre d'un projet d'ensemble comprenant également la réhabilitation complète des locaux du Pôle Solidarités situé boulevard Limbert et la rénovation de l'EDeS Avignon Est Centre-ville. Le coût de la construction de la MDPH s'élève à 14,8 M€, réalisation entièrement financée par le Département.

Pour réaliser cette opération, le vaste hangar désaffecté et situé le long de la ligne ferroviaire (hangar Souvet), propriété du Département sera détruit dans les prochaines semaines dans le cadre de l'aménagement de l'îlot. Par la suite, le Département de Vaucluse va construire le nouveau bâtiment, lequel abritera la nouvelle MDPH mais également la Direction des Personnes Agées et des Personnes Handicapées. La surface prévisionnelle de plancher du nouveau bâtiment est d'environ 3 800 m<sup>2</sup>. Un parking en souterrain prolongera le parking existant sous le site Limbert/Montfavet sur une surface de 1 320 m<sup>2</sup>. Les travaux ont été confiés à l'Agence Leteissier-Corriol Architecture & Urbanisme, basée à Marseille.

## Un aménagement urbain global

La MDPH occupe actuellement des locaux peu adaptés et vieillissants situés boulevard Saint-Michel. Le nouveau projet a fait l'objet d'un important travail de concertation avec les services de la Ville, l'Agence d'Urbanisme, CITADIS (titulaire de la concession d'aménagement) afin de permettre l'intégration du bâtiment dans une opération d'aménagement plus large incluant :

- la création d'une coulée verte continue le long de la voie ferrée pour les mobilités douces
- l'aménagement d'un jardin/parc public
- la construction d'un immeuble de logements en fond de parcelle
- la création de plusieurs cheminements vers le parc



## Planning prévisionnel de l'opération

- Etudes de conception : en cours depuis novembre 2021
- Démarrage des travaux : courant 2023
- Réception du bâtiment : fin 2024

## Les missions de la MDPH

La Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) apporte des conseils aux personnes en situation de handicap et les aide dans l'ouverture de droits et prestations, comme l'allocation aux adultes handicapés (AAH), l'allocation d'éducation de l'enfant handicapé (AEEH) ou la prestation de compensation du handicap (PCH). Un accompagnement personnalisé réalisé grâce à la présence d'une équipe pluridisciplinaire (médecins spécialisés, infirmières, psychologues, ergothérapeutes, assistantes sociales...).

La MDPH accompagne 18 500 personnes chaque année.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viata - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09